

MOTORSPORT

Überzeugendes Vater-Sohn-Duo

Wahlscheid. Drei Motorsport-Teams des MSC Wahlscheid starteten bei der 2. Rallye Mittelhessen mit drei Wertungsprüfungen rund um Pohlheim, Grünberg und Gießen. Ein Highlight für die Zuschauer war der abschließende Rundkurs im Dunkeln in einem Gewerbegebiet in Gießen.

Das Vater-Sohn-Duo Heinz und Martin Jansen des MSC fuhr auf dem schnellen Opel Ascona B einen zweiten Platz heraus – und zwar in der hart umkämpften Youngtimer-Klasse Y35. Besonders auf dem Rundkurs mit hohem Schotteranteil zeigte Heinz Jansen mit sehr schnellen Zeiten sein ganzes fahrerisches Können.

Saskia Großmann war gemeinsam mit Beifahrer Dennis Ruchniewicz auf dem neu aufgebauten Opel Astra unterwegs und belegte in der Klasse F08 Rang sechs. Zusätzlich gab es den Pokal für die schnellste Dame im Feld. Das Team Christian Kopiniok/Arne Linden schied mit einem geplatzten Benzinfilter vor der letzten Prüfung aus. (gwo)